

インタラクティブ大学院教育 国内短期留学報告書

理学研究科 高分子科学専攻 旧足立研究室M1 里川 雄一

派遣先：高分子基礎研究会 2007

期間：2006年12月15日～17日

12月15日から3日間、高分子基礎研究会に参加させていただきました。この高分子基礎研究会はたいへん歴史の長い研究会で、その始まりは1970年代にまで遡るそうです。

口頭発表は、私にとっては知らないことが多く難しい発表ばかりでしたが、会場ではそれぞれの発表に対し活発な議論が交わされました。

2日目のポスターセッションでは、私自身も発表させていただきました。様々な分野の先生方から貴重なご意見を賜りました。これからの研究の進め方の参考にさせていただきたいと思います。

懇親会、その他発表以外の場においても、著名な先生方や若手の研究者の方々からお話を伺う機会がありました。その中で、基礎を研究すること、或いは基礎研究と応用研究はどのような関係にあるべきか、などについていろいろと考えさせられました。

3日間という短い期間ではありましたが、フォーマル/インフォーマルに高分子について議論するという、大変中身の濃い研究会でした。

未筆ではございますが、このような歴史ある研究会へ参加する機会を与えてくださったインタラクティブプログラムに、心より感謝いたします。